

EL DIA

Protesta de la UCR por la Censura y Restricción a la Prensa en Argentina

El Ministerio del Interior Ofreció Garantías a la Asociación Argentina de Actores Contras las Amenazas de la "Triple A".—Amotinamientos de Policías en Santa Fe

(IPS, AFP, PL, EFE, AP y UPI)
BUENOS AIRES, 16 de mayo.— Ricardo Balbín, dirigente de la Unión Cívica Radical, principal partido de oposición, reafirmó su punto de vista en el sentido de que la lucha anti-guerrillera sea monopolizada por las fuerzas armadas, eliminando de ese frente a cualquier otro servicio, en declaraciones hechas a la Asociación de la Prensa Extranjera.

Consultado sobre un reciente decreto que reglamenta la actividad de las agencias periodísticas extranjeras en la Argentina, disponiendo la inscripción obligatoria de las mismas y prohibiendo la publicación en el país de cualquier material nacional elaborado por las referidas agencias, Balbín dijo que "estamos en contra de todo lo que restrinja la libertad de prensa y de pensamiento". Y agregó: "Sabemos que el periodismo delinque, a veces, a través de sus columnas. Pero para eso está la justicia".

También fue abordado el tema de la huelga de Villa Constitución, que ya lleva 58 días desde su iniciación. El dirigente político manifestó sobre el particular, que "sobre Villa

Constitución nunca se dijo la verdad plena". Agregó que "existen episodios que a veces nacen confundidos. Por eso reclamo la verdad sobre Villa Constitución. Hubo una primera imagen que confundió. Luego hubo rectificación. De una y otra parte, hubo errores", señaló.

Por otro lado, la Asociación Argentina de Actores recibió del Ministerio del Interior las "máximas garantías" de seguridad en torno del problema que afecta a un grupo de afiliados, amenazados de muerte por la organización ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

MITIN DE POLICIAS

Entre tanto; la legislatura de Santa Fe aprobó hoy una modificación de la Ley Orgánica Policial, mientras 800 policías enfurecidos sitiaban el edificio y, en algunos casos, agredían a miembros del cuerpo.

De acuerdo con la Ley Orgánica original, sólo podían ser jefes de la policía provincial sus propios miembros, mediante ascensos jerárquicos.

La modificación, propiciada por la mayoría justicialista de

la legislatura santafecina, establece ahora que cualquier ciudadano podrá ocupar el cargo.

El diario *Clarín* dice hoy que los policías insurrectos reaccionaron contra la posibilidad de que un funcionario de la Policía Federal, u otra persona ajena a la provincia, fueran designados para la Jefatura en disputa.

La versión agrega que la aprobada reforma puede albergar la intención de colocar en ese puesto al ex comisario Héctor García Rey, quien ocupó hasta hace poco tiempo similar responsabilidad, en la provincia de Córdoba, y luego renunció.

EXPULSION DE CHILENOS

Mientras tanto, en Mendoza, Argentina, fueron arrestados 115 ciudadanos chilenos durante una amplia operación de identificación llevada a cabo por la policía local y en la que intervinieron 120 efectivos, se informó oficialmente.

La mayoría de los detenidos se hallan ilegalmente en el país por lo que en cuestión de horas se dispondría su expulsión.

De aquel total, 56 personas carecían de documento alguno, razón por la cual esta mañana fueron puestas a disposición de la Dirección de Migraciones, que los expulsaría sin más trámite.

POSIBLE RENUNCIA DEL TITULAR DE ECONOMIA

Por otro lado, en Buenos Aires, fuentes responsables consideraban la posibilidad de que renuncie el ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, ante la demora del gobierno en aceptar un "enérgico plan de emergencia y austeridad" sometido hace un mes a la presidenta Isabel Martínez.

Dos diarios locales publican hoy en primera plana comentarios referentes a la delicada situación que ello ha creado a Gómez Morales. *La Nación* dice que "la falta de definición sobre el planteo formulado y la convicción del ministro de que la coyuntura económica no acepta demoras sin afectar seriamente la situación del país, daban paso a que en medios allegados a Gómez Morales se admitiera la posibilidad de que éste asumiera ahora una actitud definitiva".

El diario especializado *El Cronista Comercial* dice que desde anoche se aseguraba en círculos allegados al Ministerio de Economía que Gómez Morales había presentado su renuncia. "La versión consignaba que el ministro de Economía había renunciado ante la señora Isabel Perón durante la mañana (de ayer) y que la misma había sido aceptada" dice el matutino.

Los voceros oficiales del ministerio de Economía no confirmaron esas versiones. Indicaron en cambio, que el equipo de colaboradores de Gómez Morales seguía trabajando normalmente.

¿GIRA DE ISABEL?

El diario *La Opinión* anuncia, por su parte, que la presidenta Isabel Martínez iniciará en junio próximo una gira por diversos países del continente, con una eventual escala en Estados Unidos.

Agrega que la presidenta viajará acompañada por el ministro de Bienestar Social, José López Rega, y, durante su ausencia, que sería de un mes, ejercería interinamente la Presidencia el titular de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri.